



MARCH 3Rd & 4TH Anuncio del boletín (((Sólo)))

**2018 Apelación Diocesana anual:
*Construyendo nuestra familia de fe***

Una carta de nuestro obispo

Bienvenido a la 2018 apelación Diocesana anual ~ *Construyendo nuestra familia de fe.*

Al comenzar mi ministerio como el decimotercer obispo de Richmond, pienso en lo lejos que ha llegado esta diócesis desde su inicio en 1820. En los últimos años, uno de los componentes clave del avance de nuestra fe católica ha sido el llamamiento diocesano anual. Se ha convertido en una parte de la tela que nos une como una familia de fe. Cuando nuestros ministerios y parroquias más grandes reciben financiamiento a través de la apelación, nosotros como iglesia estamos asegurando que ellos puedan prosperar hoy mientras construimos para mañana.

Con un corazón agradecido, espero todos los feligreses de Nuestra Señora del Santísimo Sacramento se unirá a con nosotros este año para lograr nuestro objetivo más desafiante hasta la fecha de \$3.117.096. Por favor sepa que cualquier nivel que usted contribuya; tu regalo será más humildemente recibido.

Sinceramente en Cristo,

La mayoría del Reverendo Barry C. Knestout
Diócesis de Richmond

Muchos de ustedes han recibido una carta del obispo Knestout pidiendo su apoyo. Para aquellos de ustedes que no recibieron un correo o no han tenido tiempo para responder a ella,

llevaremos a cabo nuestro proceso de compromiso en el Pew en todas las Misas durante los fines de semana de marzo 10-11 y 17-18. Es muy importante para todos nosotros hacer un regalo a la apelación de 2018. Todos los compromisos se pueden pagar en 10 cuotas mensuales convenientes. Por favor, responda a la solicitud del obispo Knestout y haga un regalo generoso. Gracias de antemano por su apoyo.